

# Arbeiterstimme

Lageszeitung der KPD . Sektion der Kommunistischen Internationale . Bezirk Sachsen  
Verbreitungsgebiet Ost Sachsen . Beilagen: Der rote Stern . Rund um den Erdball . Proletarischer Feuilleton . Das Bild der Woche

8. Jahrgang

Dresden, Donnerstag den 9. Juni 1932

Nummer 133

## Neue Notverordnungsflut

Unerhörter Angriff auf Lohn und Gehalt. Erwerbslosenunterstützung wird auf Wohlfahrts-Niveau gesenkt. Nazis tragen die volle Verantwortung für kommende Notverordnungen. Entfesselt den Massenkampf der Antifaschistischen Aktion

Der Sturmangriff der Papen-Schleicher-Regierung auf die Betriebsbelegschaften und die Millionen Arbeitslosen kommt. Wir haben bereits im geprägten Vierstirfel angekündigt, in welchem Ausmaß der Hungerfeldzug gegen das verachtete Deutschland von der reaktionären Regierung durchgeführt werden soll. Zur Stunde berät das Reichskabinett über die Notverordnungen, die am Montag oder Dienstag erlassen werden. Die Einzelheiten, die darüber beschieden, verraten ungeheurende Pläne.

Der Angriff gegen die Belegschaften beginnt mit der Belegschaftsteuer, die für alle Arbeiter, Angestellten und Beamte nichts als ein Lohn- und Gehaltsabbau ist. Sie wird entweder 1 oder 1,5 Prozent betragen. Über es bleibt nichts dabei. Die Verdopplung der Bürgersteuer wird kommen und damit ein neuer Abzug vom Lohn und Gehalt.

Was die Kurzierung der Arbeitslosenbezüge an betrifft, so soll sie noch weiter gehen als schon die Brünings-Regierung plante. Den Kapitalisten, ihren Generälen und Freiheiten ist das, was die Erwerbslosen haben, noch zuviel. Der Kurs dieses Kabinetts geht dahin, die Arbeitslosenunterstützung auf das Hungerniveau der Wohlfahrt herunterzupreissen. Die neue Notverordnung wird in dieser Richtung idyllischen Abbaus verfügen.

Es ist eine unumstößliche Tatsache, daß den Vermiethen der Kürzung des frischen Brots noch nicht genommen wird. Beispielsweise muß die Folge dieser Regierungsmassnahmen das machen die Regierung der SA-Wiedergeburt. Das kann Schleicher und Papen fertig, die von den Kapitalisten so sehr geschätzt werden. Wer verhindert, Hitlerbande nicht eben die Beamtentötung tut das, was ein sozialrealistischer Kämpfer gleichzeitig von Schleicher und Papen abzumachen will. Der politische Beobachter giebt sich freit.

In dieser Reichstagswahl kann nicht abgestellt werden, ob die Toten einer Regierung, deren Arbeit kaum begonnen hat,

Wann die Hitler-Gebiels sich gewaltig faulen. Ja, die Regierung beginnt ihre Arbeit erst, aber sie beginnt schon mit Hungermassnahmen, während die Millionen weiter im Hunger leiden. Gerade über die Toten dieser Regierung und wird abgeträumt werden (wohl wir Brünings SA-Zentrale nicht vergessen werden). Und nichts kann gelingen! Sie tragen für jede einzelne Maßnahme des Kabinetts die volle Verantwortung!

Zwischen appelliert der Normaß an — Hindenburg gegen uns! Wir appellieren an die Arbeiter. Sie müssen den blutigen Kämpfen der Bourgeoisie führe Kämpfe. Einmal im Kampf bis zur Entladung politischer Streiks und Stellungnahme, entgegenziehen. So gebietet es die Situation. Sie sollen die rote Einheitsfront nicht nur im Gleichklangen fordern, sondern in der Tat herstellen. So gilt es zu handeln, um bei Frieden zu schlagen!

**Breußen gibt das Beispiel**  
Gehaltserhöhung und indirekte Steuern durch Notverordnung

Die zentralstaatliche Breußenregierung hat gestern, nach der Reichsbanner-Erweiterung der Verantwortung entzogen, sofort eine Notverordnung zu erlassen, durch die Gehaltserhöhung ausgleichen werden soll. Angeklagt ist auch im Sachsenland gegenwärtig die neue Regierung, es sei die Arbeiterschaft und Beamten wichtig zu wollen, mit welchen Mitteln die sozialdemokratische Breußenregierung der Papen- und Schleicher-Regierung im Reiche vorangegangen.

Die Notverordnung des preußischen Staatsministeriums legt nun die Anstrengung für die Haushaltssätze von 1200 auf

**Telegramm** an alle erwerbslosen Arbeiter und Angestellten, Betriebsarbeiter und Gewerkschaftskollegen!

Regierung der Junker, Barone und Generale kündigt reaktionäre Notverordnungen für die nächsten Tage an. Inhalt: Abmilderung Unterstützungsabbaus. Einschränkung der Unterstützungsduale ist weiterer Schritt zur völligen Liquidierung der Sozialversicherung. Weitere reaktionäre Maßnahmen sind: Beschäftigungssteuer, Verlängerung der Krisenzeiten, Arbeitsdienstpflicht. Kameraden! Das Maß ist voll! Schließt mit jedem weiteren Lohn- und Unterstützungsabbaus. Die Lebensinteressen aller Arbeiter und ihrer Familien erfordern in dieser Stunde Einheitsfront des Proletariats gegen die reaktionären Maßnahmen der Papen-Regierung, gegen die Nazis, die Terrorpartei der Junker, Barone und Generale. Mobilisiert die Stempelstellen und Betriebe, nehmt Stellung in den Gewerkschaften, organisiert Erwerbslose- und Betriebschaftsversammlungen. Kämpft in den Kommissionen für Weiterzahlung der bisherigen Unterstützungsabgaben. Überträgt Führung des Kampfes des von den Erwerbslosen gewählten Erwerbslosen-Einheitsausschusses. Schafft gegen den Naziterror Schutzstaffel!

Gemeinsamer Kampf in Antifaschistischer Aktion ist alljährlich die beste Abwehr gegen Flausen und Faschismus.

Reichskomitee der RGO . Reichsausschuß der Erwerbslosen-